

## ÉLECTIONS MUNICIPALES DE LYON.

## M

Le onze juillet, vous êtes appelé à élire un conseiller municipal en remplacement de M. Chapeaux-Revol, de regrettable mémoire.

Nous avons l'honneur de vous proposer M. JEANCLER.

Vous connaissez tous que M. Jeancler habite depuis longues années le quartier de Pierre-Scize, qu'il professe le même état que M. Chapeaux-Revol, que toutes les fois qu'il y a eu un devoir à remplir, une bienfaisance à exercer, ils ont marché de pair; et nous sommes persuadés que sa modestie souffre en ce moment de ce que nous déchirons le voile qui couvre sa vie privée.



*Les Electeurs de la section de Pierre-Scize.*

Lyon, le 10 juillet 1843.

M

Le sous-secrétaire a l'honneur de vous adresser ci-joint le rapport que vous m'avez fait l'honneur de m'adresser le 20 courant, et de vous en adresser un exemplaire par la poste.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Ministre, l'assurance de ma haute estime et de mon profond respect.

Le Directeur de la Bibliothèque de la Faculté de Médecine de Lyon

500  
5  
505